

Libertad condicional en el centro de la polémica tras desacato y múltiples acusaciones de violencia de género

Policiales



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 54
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 44	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/libertad-condicional-en-el-centro-de-la-polemica-tras-de-sacato-y-multiples-acusaciones-de-violencia-de-genero_14219.php

**LIBERTAD CONDICIONAL
EN EL CENTRO DE LA
POLÉMICA TRAS
DESACATO Y MÚLTIPLES
ACUSACIONES DE
VIOLENCIA DE GÉNERO**

Policiales

Libertad condicional en el centro de la polémica tras desacato y múltiples acusaciones de violencia de género

La libertad condicional genera controversia tras desacatos y diversas denuncias de violencia de género.

Imputado por Violencia Familiar y Desacato en Montevideo

Un hombre de 26 años ha sido imputado tras varias denuncias por parte de sus familiares, quienes denunciaron hechos de violencia relacionados con su consumo de drogas.

Además, se le atribuye el incumplimiento de medidas de restricción de acercamiento.

Según un parte emitido por la Jefatura de Policía, los episodios de violencia comenzaron en julio de 2024, cuando el joven agredió a su madre en reiteradas oportunidades debido a sus problemas con el consumo de drogas.

Ante esta situación, se solicitó el retiro del domicilio familiar.

En diciembre pasado, la madre volvió a requerir la presencia policial, ya que su hijo había incumplido la medida de restricción e intentó ingresar a la fuerza al hogar, encontrándose bajo los efectos de sustancias psicoactivas.

La situación se repitió a principios de enero.

Al llegar los efectivos del Área de Respuesta Policial, encontraron al individuo dentro de la vivienda, actuando de manera violenta hacia su familia.

Con el consentimiento de la dueña de casa, los agentes ingresaron para dialogar con el hombre, quien se encontraba realizando rituales religiosos.

A pesar de las advertencias de los policías, el joven reaccionó de forma agresiva, lo que llevó a los efectivos a reducirlo.

Ante estos hechos, la Fiscalía de Turno ordenó que se intimara al imputado a cumplir estrictamente con la medida cautelar impuesta.

El Juez de Familia, considerando el consentimiento de la víctima y la gravedad de los acontecimientos, decidió que el individuo fuese sometido a un sistema de monitoreo electrónico durante un periodo de 180 días, con un radio de exclusión de 500 metros.

Sin embargo, al día siguiente de la implementación de esta medida, el Sistema de Monitoreo notificó a la Policía sobre el incumplimiento de la restricción.

Efectivos de la Comisaría Quinta y del Grupo de Respuesta Táctica acudieron al lugar y procedieron a su detención.

El hombre fue puesto a disposición de la Justicia, donde se formalizó la investigación en su contra.

Finalmente, fue imputado y condenado por “cuatro delitos de desacato en régimen de reiteración real”, recibiendo una pena de cuatro meses de prisión, otorgándole el beneficio de libertad a prueba.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LIBERTAD CONDICIONAL EN EL CENTRO DE LA POLÉMICA TRAS DESACATO Y MÚLTIPLES ACUSACIONES DE VIOLENCIA DE GÉNERO

Libertad condicional en el centro de la polemica tras desacato y multiples acusaciones de violencia de genero

Tags

violencia, incumplimiento, desacato, libertad, individuo, efectivos, policial, respuesta, denuncias, consumo, familiar, imputado

Noticias relacionadas

3.7 * *Libertad condicional para acusado de hurto: ¿una oportunidad o un riesgo para la sociedad?*

4.6 * *Libertad se impone sobre Punta del Este y se acerca a la cima de la tabla*

4.2 * *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*

3.8 * *Aprehenden a individuo con trastornos mentales tras casos de violencia en el hogar*

4.1 * *Madre estadounidense enfrenta acusaciones de haber drogado y asesinado a sus hijos antes de escapar a Reino Unido, revelan fiscales*

3.8 * *Se registraron 35.293 denuncias por violencia de género y 19 femicidios en el país entre enero y octubre, según un informe del Ministerio del Interior*

4.1 * *Libertad se impone en el clásico y se posiciona al frente del Torneo Clausura*

4.0 * *El consumo de carne en Uruguay alcanza su mayor nivel en dos años consecutivos*

4.0 * *El 25 de noviembre, Pit-Cnt y agrupaciones sociales se unen en una marcha por la eliminación de la violencia de género*

4.2 * *Los hermanos Menéndez se preparan para una audiencia crucial en su intento por conseguir la libertad tras años tras las rejas*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo